

A N F R A G E von Angie Romero (FDP, Zürich) und Andrea Gisler (GLP, Gossau)

betreffend Ausgabe Nr. 1 des Magazins «Wendepunkte: Forschung & Entwicklung bei Justizvollzug und Wiedereingliederung»

Im Februar 2022 hat die Direktion der Justiz und des Innern, Justizvollzug und Wiedereingliederung, die Ausgabe Nr. 1 des Magazins «Wendepunkte: Forschung & Entwicklung bei Justizvollzug und Wiedereingliederung» herausgegeben. Es handelt sich um ein 58 Seiten langes Werk im A5-Format und in Farbe. Darin sind Artikel, Interviews, Lesetipps etc.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Regierungsrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. An wen richtet sich dieses Magazin, an welchen Verteiler geht es und wie hoch ist die Auflage?
2. Was ist nach Ansicht des Regierungsrates der Mehrwert eines solchen Magazins? Wieso wird es herausgegeben?
3. Im Februar 2022 wurde die Ausgabe Nr. 1 herausgegeben, woraus zu schliessen ist, dass weitere Ausgaben folgen werden. In welcher Regelmässigkeit wird das Magazin herausgegeben werden?
4. Wie viel hat die Herausgabe der Ausgabe Nr. 1 des Magazins insgesamt gekostet (bitte aufgeschlüsselt, welche Kosten wofür angefallen sind, z.B. für Druck, Gestaltung, Verfassen von Artikeln etc.)?
5. Wie viele Mitarbeitende der Direktion der Justiz und des Innern haben an der Ausgabe Nr. 1 des Magazins mitgearbeitet und wie viele Arbeitsstunden haben sie dafür investiert?

Angie Romero
Andrea Gisler